

Ce huitième dossier technique de l'association « Ljin ha Spered ar Vro » a été réalisé grâce à l'aide de bénévoles de l'association de l'écomusée de Plédéliac « La Ferme d'Antan » dont on trouvera ci-dessous une brève présentation.



« La Ferme d'Antan »
Village du Saint-Esprit-des-Bois
22270 PLÉDÉLIAC
Tél 02 96 34 80 77
association-ferme-dantan@wanadoo.fr
www.ferme-dantan22.com

A mi-chemin entre Saint-Brieuc et Dinan, dans le village du Saint-Esprit-des-Bois, à Plédéliac, la Ferme d'Antan est une ancienne ferme réhabilitée en écomusée, mêlant authenticité et mémoire vivante du début du XXème siècle.

C'est un plongeon dans l'univers d'une ferme des années 1920 en pays gallo pour les familles et les groupes, curieux de découvrir la vie d'autrefois et Les savoir-faire traditionnels à travers des expositions et des démonstrations.

Le public entre dans l'habitat traditionnel, approche les animaux de la ferme, voit la collection d'outils et d'engins agricoles, participe aux jeux d'autrefois, admire les cultures anciennes du jardin pédagogique : légumes oubliés, céréales, plantes fourragères, médicinales, tinctoriales.

La visite est aussi interactive grâce à la diffusion de témoignages et de documents sonores et la projection du film « Une journée à la ferme en septembre 1924 ».

La saison touristique à la Ferme d'Antan offre des temps forts chaque mois : l'ouverture de saison en avril, la soirée en gallo en mai, la journée de patrimoine de pays en juin, les journées nationales du patrimoine en septembre.

S'y ajoutent deux grandes fêtes de village : la « Fête du bois et de la forêt » le 1er dimanche d'août et « Chaud ! Les châtaignes » le 4ème dimanche d'octobre.

